
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA RADIO 
Miércoles 20 de febrero de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio  
 

 

 
POLÍTICA 
Cabeza. Estudiantes de diversas universidades están recolectando firmas en contra de la reforma judicial por 
considerar que los cateos sin necesidad de orden judicial atentan contra los derechos ciudadanos. La copia de 
la carta ya fue enviada al senador panista Eduardo Nava y se hará llegar al resto de los legisladores  federales 
por Querétaro. (PC) 
 
El secretario de la comisión revisora de recursos del sector popular del PRI, Héctor Parra, señala que los 
estatutos del partido marca que los aspirantes a la dirigencia estatal, deben contar con una buena imagen 
pública, requisito que no tiene Enrique González a quien invitó a abandonar la contienda interna. (PC) 
 
Quien ostente (sic) dirigir al PRI en el Estado, no debe contar con antecedentes penales, indicó Héctor Parra, 
asesor jurídico de la CNOP de Alejandro de los Cobos. (NC) 
 
Vía telefónica. Héctor Parra comenta que para que el PRI tenga opción d triunfo, requiere que los dirigentes 
tengan virtudes de honestidad, capacidad y con buenos antecedentes. Respeta mucho a Enrique González y 
recuerda que la Magistrada Araceli Aguayo en su momento dijo que se cometería un delito si se tomaba 
protesta a González como diputado. Entró en funciones Jaime Escobedo y a la mitad de la Legislatura Enrique 
González recuperó sus derechos que habían sido suspendidos, por lo que ya puede participar. Apunta que 
tiene toda su vida en Querétaro, conoce estas situaciones y su interés en este asunto es que el PRI mejore, 
nada en contra de Enrique González. Su deseo es que haya buenos servidores públicos, con virtudes que den 
buenos resultados. (NC) 
 
Cabeza. La confederación nacional de organizaciones populares, se pronunció a favor del método de 
elecciones por consejeros, para la renovación de la dirigencia estatal del PRI, así lo aseguró su secretario de 
organización Rubén Sánchez Ramírez. (PC) 
 
Sanciones para los candidatos a la dirigencia estatal del PRD que paguen publicidad en los medios de 
comunicación, indicó uno de los aspirantes, Luis Guerrero. Afirma que Orlando Caballero y Ulises de la 
Rosa, ya infringieron esta disposición estatutaria. (NC) 
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Cabeza. El candidato a presidente nacional del PRD, Alejandro Encinas, estará en el estado el próximo 10 de 
marzo, invitación del también candidato a la dirigencia estatal, Luís Guerrero, en donde darán a conocer sus 
propuestas, además de apoyar y conocer las propuestas del candidato local. En este evento, se espera la 
participación de al menos  mil simpatizantes del ex dirigente del sindicato de burócratas en el estado. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Otro diputado, Ricardo Martínez Rojas, se descarta para buscar un  cargo de elección popular en 2009. Esto, 
al presentar su agenda legislativa para el 2008. Fernando Urbiola y Rafael Puga ya habían expresado también 
que no aspiran a un cargo de elección popular en el 2009. (NC) 
 
Necesario el punto medio en la reforma judicial para Querétaro, explicó el Legislador panista José Luis Sainz. 
(NC) 
 
Viajarán diputados panistas a encuentro nacional de legisladores en Guanajuato, del 5 al 8 de marzo, informó el 
diputado Ricardo Martínez Rojas Rustrián. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Descartan autoridades municipales subirse al ring con Anselmo Robles Sánchez, en la disputa de predios en 
Santa Rosa Jáuregui. Jorge Luis Alarcón afirmó que se negociará con quien demuestre con documentos la 
propiedad de terrenos. (NC) 
 
Con una inversión de 600 mil pesos, el presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, puso en 
marcha un vivero mismo que servirá como un proyecto productivo para 500 adultos mayores que se encargaran 
del mismo. (PC) 
 
El Municipio de Querétaro inauguró el invernadero Centro de atención al adulto mayor, en el que se producirán 
flores y se producirán flores que comprará el propio municipio.  (NC) 
 
En el municipio de Corregidora, los panistas se dan hasta con la cubeta para tener el control del partido; Juan 
Pablo Garcia tiene la dirigencia, apoyado por Rafael Montoya, que quiere ser presiente municipal. (NC) 
 
Vía telefónica. Jorge Rivadeneira, Presidente municipal de San Juan del Río comenta que los más importante 
en materia de seguridad actualmente es la coordinación, pues sólo así se podrá dar la batalla; en el estado se 
está haciendo y da resultados. Además se trabaja en equipamiento y capacitación. Ya se cuenta con cámaras 
de video en los principales puntos de la ciudad, que se pusieron en esta administración. Son temas importantes 
también la educación, el cambio cultural y la inversión, como respuesta de fondo al tema de la inseguridad. 
Debemos reconocer que mientras el estado es más atractivo, los criminales también vendrán, por lo que no 
debemos bajar la guardia. San Juan del Río es una especie de puerto del estado y desde ahí se debe 
monitorear. Comenta que Eduardo Presa se va como coordinador de gabinete y José Francisco Landera 
asume la Secretaría de desarrollo municipal. Comenta que su día arranca a las 7 de la mañana y concluye a las 
12 de la noche, pues disfruta mucho lo que hace. Le halaga que lo consideren para la candidatura a la 
gubernatura, pero es una decisión que deberá tomarse el año próximo. (NC) 
 
20 familias de Santiago Mezquiquitlán fueron afectadas en la explosión de un artefacto ocurrido el pasado 
viernes en el Distrito Federal. Estas personas se encuentran en buen estado, ya fueron reubicados en un 
campamento instalado a unos metros de donde fue ocurrida la explosión, ha señalado Aurelio Cígala Páez, 
delegado estatal de la comisión nacional para el desarrollo de los pueblos indígenas. (PC) 
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